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ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА  

ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА СОЮЗА ОБЩЕСТВЕННЫХ 

КИНОЛОГИЧЕСКИХ ОРГАНИЗАЦИЙ – 

РОССИЙСКОЙ КИНОЛОГИЧЕСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ (РКФ) 
 

 

г. Москва 23 апреля 2018 года 

 

 

Место проведения заседания Президиума РКФ: г. Москва, ул. Гостиничная, д. 

9. 

 

Время проведения заседания Президиума РКФ: с 15.30 час. – 19.30 час. 

 

Форма проведения заседания Президиума РКФ: путем очного голосования 

представителей, форма голосования – открытая.  
 

В заседании Президиума РКФ принимают участие следующие члены 

Президиума РКФ: Луканенко Ф.В., Воропай В.С., Швец И.Л., Домогацкая Е.Г., 

Иншаков А.И., Деменев Н.А., Шамаев Г.Я., Хейфиц П.И., Синяк А.Н., 

Харатишвили Н.Г., Косарева О.А. (всего 11 человек). 

Отсутствуют по уважительным причинам: Солдатов А.А. 

Приглашенные: 

Русских Л.В. – адвокат РКФ 

 

Кворум имеется, Президиум РКФ правомочен принимать решения по вопросам 

повестки дня. 

 

Повестка дня заседания Президиума РКФ: 

1. О формировании нового состава Комиссий РКФ. 

3. Утверждение Протокола № 1 заседания Племенной комиссии от 07 февраля 

2018 года.  

4. Об утверждении Протокола № 2 от 20 марта 2018 г. заседания 

Квалификационной комиссии судей по экстерьеру. 

5. Утверждение Протокола № 1 от 06 февраля 2018 г. заседания Выставочной 

комиссии. 

6. О принятии Положения о проведении теста на дисплазию тазобедренного 

сустава (HD) и/или дисплазию локтевого сустава (ED). 

28. О внесении результатов тестов на люксацию пателлы для собак породы 

«русский той». 

29. О деятельности НКП «Бульдог». 
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По первому вопросу повестки дня (О формировании нового состава Комиссий 

РКФ). 

Было предложено избрать следующий состав Племенной комиссии РКФ – 

Деменёв Н.А. (ОАНКОО), Трофимов Д.В. (РФСС), Шам Е.Н. (РФЛС), 

Солдатов А.А. (РФОС). 

Было предложено избрать следующий состав Выставочной комиссии РКФ – 

Шамаев Г.Я. (РФСС), Воропай В.С. (РФЛС), Абракимов Ш.М. (ОАНКОО), 

Домогацкая Е.Г. (РФОС). 

Было предложено избрать следующий состав Квалификационной комиссии 

судей РКФ по экстерьеру – Харатишвили Н.Г. (ОАНКОО), Киркицкая Г.В. 

(РФЛС), Овсянникова Ю.В. (РФСС), Островская М.Г. (РФОС). 

Было предложено избрать следующий состав Квалификационной комиссии РКФ 

судей и специалистов по рабочим качествам и спорту – Луканенко Ф.В. (РФЛС), 

Овсянников А.И. (РФСС), Галкин А.А. (РФОС). 

Было предложено избрать следующий состав Комиссии по стандартам – 

Швец И.Л. (РФЛС), Круценко Е.Ю. (РФСС), Дрейер Т.А. (ОАНКОО), 

Хомасуридзе Р.Р. (РФОС). 

Решили: утвердить новый состав Комиссий РКФ. 

 

По третьему вопросу повестки дня (Утверждение Протокола № 1 заседания 

Племенной комиссии от 07 февраля 2018 года). 

Решили: утвердить Протокол № 1 заседания Племенной комиссии РКФ от 07 

февраля 2018 года, вернуть 14 вопрос на повторное рассмотрение Племенной 

комиссии РКФ. 

 

По четвертому вопросу повестки дня (Об утверждении Протокола № 2 от 20 

марта 2018 г. заседания Квалификационной комиссии судей по экстерьеру). 

Решили: утвердить Протокол № 2 от 20 марта 2018 г. заседания 

Квалификационной комиссии судей по экстерьеру. 

 

По пятому вопросу повестки дня (Утверждение Протокола № 1 от 06 февраля 

2018 г. заседания Выставочной комиссии). 

Решили: утвердить Протокол № 1 заседания Выставочной комиссии РКФ от 06 

февраля 2018 г., за исключением 3, 4, 18 вопросов. 

 

По шестому вопросу повестки дня (О принятии Положения о проведении теста 

на дисплазию тазобедренного сустава (HD) и/или дисплазию локтевого сустава 

(ED). 

Решили: принять Положение о проведении теста на дисплазию тазобедренного 

сустава (HD) и/или дисплазию локтевого сустава (ED). 

 

После рассмотрения 6 вопроса повестки дня заседания Президиума РКФ, член 

Президиума РКФ – Хейфиц П.И. покинул заседание по личным причинам. 
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По двадцать восьмому вопросу повестки (О внесении результатов тестов на 

люксацию пателлы для собак породы «русский той»). 

Решили: внести результаты тестов на люксацию пателлы для собак породы 

«русский той». 

 

По двадцать девятому вопросу повестки дня (О деятельности НКП «Бульдог»). 

Решили: пригласить представителя НКП «Бульдог» на следующее заседание 

Выставочной комиссии РКФ. 

 

Повестка дня заседания Президиума РКФ исчерпана. 

На этом заседание Президиума РКФ завершило свою работу. 

 

Замечаний по формированию повестки дня, порядку ведения заседания 

Президиума РКФ, порядку подсчета голосов и формулировке принятых 

заседания Президиума РКФ решений участники заседания Президиума РКФ не 

высказали. 

 
Председатель заседания 

Президиума РКФ                                                                   А.И. Иншаков 

 

Секретарь заседания 

Президиума РКФ                                                           И.Л. Швец 

 


